

## UNGRD inicia diálogos con los gobernadores electos del país.

**Cartagena, Bolívar, 14 de noviembre de 2023 (@UNGRD).** El director general de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Olmedo López Martínez, en el marco de la inducción a nuevos mandatarios 2024-2027 organizado por la ESAP, dio a conocer ante los 32 gobernadores electos del país la misión que desempeña la entidad como coordinadora de la gestión del riesgo de desastres en Colombia.

El director de la UNGRD se refirió a las responsabilidades que la Ley 1523 le da a los gobernadores y alcaldes para conocer y reducir el riesgo y el manejo de desastres en cada territorio.

“Estamos incorporando todo el presupuesto a la compra y adquisición de bienes para atender a los municipios de Colombia que van a sufrir la ausencia de agua”, sostuvo Olmedo López.

Así mismo, invitó a los gobernadores y gobernadoras electos a realizar un trabajo conjunto con el ánimo de mitigar el riesgo en las comunidades vulnerables y atender de manera oportuna a los afectados por el fenómeno El Niño y las lluvias que se presentan en algunas zonas del país.

“La UNGRD está hecha para servir a las personas más vulnerables y salvar vidas desde el conocimiento, la reducción y el manejo de los desastres con un trabajo articulado en los territorios”, puntualizó el director de la UNGRD.

En medio de este encuentro, también se dio respuesta a las inquietudes manifestadas por los nuevos mandatarios que asumirán el control de su territorio el próximo 1 de enero de 2024.

Los gobernadores de Córdoba, Bolívar y Sucre agradecieron la presencia de la Unidad en La Mojana y manifestaron su preocupación el cierre de Caregato. “Reconocemos su presencia y valoramos el trabajo que está realizando la UNGRD en el territorio, solo esperamos la solución definitiva para el cierre de Caregato” Sostuvo Yamil Arana, gobernador electo de Bolívar.

El contrato está en la fase de perfeccionamiento por parte del contratista. La inversión asciende a 129 mil millones de pesos y contempla la intervención en Caregato, construcción de espolones para el control de la inundación del canal de La Esperanza y otras obras complementarias en el territorio” Indicó Olmedo López dando respuesta a las intervenciones de los gobernadores.

Al finalizar la agenda del día, el director se reunió con los gobernadores electos de Chocó, San José del Guaviare, San Andrés, Guainía, Casanare, Bolívar, Caldas, Nariño, Córdoba, Norte Santander, Cauca y Boyacá, buscando articular esfuerzos de atención a las comunidades vulnerables en sus territorios.

"La directriz presidencial es no esperar a enero para iniciar las actividades en los territorios. Nuestro propósito es resolver los problemas de fondo en los territorios", sostuvo Olmedo López

Adicionalmente, los gobernadores electos solicitaron a la UNGRD maquinaria amarilla para la habilitación de vías, proyectos para la reactivación económica de sus comunidades y acompañamiento en la construcción de los planes departamentales de gestión del riesgo. El director de la UNGRD les indicó a los mandatarios electos que: "la inversión de la UNGRD va a estar orientada a la ruralidad y el fortalecimiento de las economías productivas".